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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'163 del 13/09 12017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 12 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno TREDICI del mese SETTEMBRE, alle ore 09,45 ad

rnizio lavori si ò riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar,'viso con prot. n. 978477 del 3110812017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 12 Settembre 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I ConsiglienPiazzese, Serio e Scarlata)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale dell2 Settembre 2017, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Lettoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente
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CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

lI Sottoscriffo affesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

LoEsperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIF'ICATO DI PIIBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'A1bo Pretorio di questo Comune

dal _ a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTI\TTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt.34 det Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'EspeÉo Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.
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L'anno 2017, llgiorno 12 delmese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro #ffif "

VERBALE DEL 12 SETTEMBRE 2OI7

Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norrna di Regolamento,

delPresidente Greco prot.978477 del31/08/2017 per trattare gliargomenti dicui agliallegati O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Savoca dispone l'appello e alle ore 09:50 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti il Consigliere Scarlata e il Presidente Greco,

pertanto verificato il quorum strutturale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presidente Savoca passa alle comunicazioni.

Prende la parola il Consigliere Piazzese per ricordare che nell'anno 2014 il governo ha varato il decreto sul

Piano "Italia sicura" che prevedeva lo stanziamento di €.sette miliardi per affrontare le varie emergenze

climatiche e chiede se I'Amministrazione comunale ha predisposto dei programmi in tale direzione, dato che

proprio durante il nubifragio dell'altro ieri le borgate di Ciaculli e Croceverde sono state letteralmente

inondate. Tale situazione ha messo in ginocchio molte famiglie vittime di aver subito notevoli danni alle case.

Poi, spera che in merito a questa grave situazione, l'Amministrazione non si ritagli un alibi adducendo che

moltidanni sono stati provocati dal cosiddetto abusivismo.

Risponde subito il Presidente Savoca sottolineando che le inondazioni hanno recato danni anche ai cittadini

residenti in Corso dei Mille e in altre vie e rassicura il consigliere che quanto prima la Presidenza si attiverà

per appurare quanto richiesto. In effetti il Presidente Savoca mette in luce che bisognerebbe attivare iniziative

di caraffere preventivo, quanto meno per attenuare la violenza delle precipitazioni. Inoltre sarebbe opportuno

saper se la somma stanztata per affrontare le emergenze climatiche siano sfate utllizzate o da ulllizzare in tale

direzione.
t.:"

Anche il consigliere Tusa conferma quanto detto dal Presidente e ribadisce che, dato che il clima è sempre più

riconducibile a precipitazioni violente e inaspettate, l'Amministrazione, in primis il primo cittadino, dovrebbe

munirsi di strumenti atti ad alleviare questi fenomeni.

Alle ore 10,10 esce il consigliere Serio.

Il Presidente passa al terzo punto dell'O.d.G., atti ipettivi, e propone come scrutatori i consiglieri Guaresi,

Piazzese e Viscuso.

I consiglieri Cardella, Guaresi e Marchese chiedono il prelievo delle mozioni prot. n.959074 del2l.8.20L7;

prot. n. 975911del30.8.2017 e prot. n.945940 del 10.8.2017 e il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozione prot. n.959074, a firma congiunta dei consiglieri Cardella e Savoca, avente per

oggetto: 'oRichiesta ripristino segnaletica orizzontale in tutte le vie dove sono ubicate le scuole primarie

;:1



della Seconda Circoscrizione". Il consigliere Cardella la descrive brevemente ricordando che nume-ib-sili;

bambini non sempre sono accompagni dai propri genitori e quindi assume molta importanzailripristino della

segnaletica.

Il Presidente mette in votazione la mozione e la stessa viene approvata all'unanimità alle ore 10,15.

Risultano assenti i consiglieri Greco, Scarlata e Serio.

Alle ore 10,16 entra il consigliere Serio.

Sidàletturadellamozioneprot. n.9T59Ildel30.S.20lT,afrrllradelconsigliereGuaresi,aventeperoggetto:

"Manutenzione e tinteggiatura delle fontanelle della Seconda Circoscrizione". Il consigliere Guaresi la

descrive e sottolinea che tale richiesta serve ad abbellire, sotto il profilo urbano, e allo stesso tempo dare alla

cittadinanza la possibilità di usufruire di un bene prezioso.

Il consigliere Tusa interviene per affermare che l'iniziativa, pur sempre apprezzabile, dovrebbe essere

preceduta da altre mozioni con richieste più urgenti.

Risponde il Presidente Savoca àffermando che ogni mozione prelevata è sempre e comunque urgente'nel

richiamo dell'oggeuo.

Il Presidente mette in votazione la mozione e la stessa viene approvata all'unanimità alle ore 10,20.

Risultano assenti i consiglieri Greco e Scarlata.

Alle ore 10121 escono i consiglieri Piazzese e Serio. Il ConsiglierePiazzese viene sostituito come scrutatore

dal Consigliere Cardella.

Si dà lettura dell'ultima mozione prot. n. g45g40 del 10.8.2017, aftrmadel consigliere Marchese, e avente

per oggetto: o'Installazione specchio parabolico in Via Ciaculli, civv.37/39". Il consigliere Marchese fa

notare che proprio in questo tratto, precisamente provenendo dalla direzione dove c'è il "Giardino della

Memoria", l'incolumità per gli automobilisti è sempre incombente per la scarsa visibilità del tratto stradale.

Il Presidente mette in votazione la mozione chà viene approvata all' unanimità alle ore 10126.Risultano assenti

i consiglieri Greco, Piazzese, Scarlata e Serio.

Essendo presente in Aula un cittadino residente nel territorio della circoscrizione, il Presidente pone in

votazione il consenso per l'intervento. Il Consiglio approva.

Il signor M. interviene per lamentare che buona parte del territorio rimane in pessime condizioni per la

mancaîza di illuminazione pubblica, lo spazzamento, la pulizia delle caditoie. Risponde il Presidente e

ringrazia il cittadino per aver segnalato queste disfunsioni, anche perché dà la possibilità atutti i consiglieri

di rimanere attenti su questioni che già in passato sono state già affrontate e non sempre risolti per

inadempienze proprio dell'Amministrazione. I1 signor M. poi mostra un fax trasmesso in Circoscrizione il

31."1 .2011 per segnalare tali inadempienze.
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Ringraziando il signor M. per aver esposto ampiamente la problematica che affligge il nostro tenitohio, il, 

-,, : -r:
Presidente Savoca chiude la seduta di Consiglio -'ri :"" r:'i

Il Presidente
I1 Segretario

Esp. Amm-vq S,ig.ra Carmela Varvarà
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